

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Luis Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre los planes del Ministerio de Fomento en relación al Edificio actual y los terrenos sin uso de la estación de Granada.**

Congreso de los Diputados, 4 de mayo de 2017

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La integración del ferrocarril en la ciudad de Granada se contempla en dos fases: una primera en obras actualmente y otra fase donde deben contemplarse soluciones que vertebran el trazado urbano y de solución a la conexión de esta línea con la que viene de Moreda. En esta primera fase se contempla una remodelación del haz de vías y andenes de la estación actual y la construcción de un edificio ampliación, para los nuevos servicios de alta velocidad. El proyecto actual contempla una mera remodelación del edificio actual. Este edificio aunque de arquitectura modesta tiene unos 150 años de antigüedad y es indudablemente un hito arquitectónico en el acervo histórico de la ciudad. Es necesario su completa mejora y embellecimiento (nuevo cromatismo, iluminación artística), además de permitir algún uso cultural relacionado con el ferrocarril y el mundo de los viajes románticos, en los locales que quedarán según proyecto sin uso concreto. La remodelación del haz de vías y andenes de la actual estación, deja sin uso ni servicio ferroviario, gran cantidad de superficie del recinto actual, especialmente en la zona límite con la ciudad universitaria de Fuentenueva. La demolición de edificios obsoletos y deteriorados, la creación de un parque paseo que suture las zonas urbanas y realce las impresionantes vistas de la zonas supondría una gran mejora del hábitat urbano de la ciudad.

En base a la exposición anterior tengo a bien formular la siguiente pregunta con la intención de conocer:

- ¿Propuestas y planes acerca del edificio actual de la estación para su mejora arquitectónica y uso público?
- ¿Propuestas y planes acerca de los terrenos y edificios sobrantes de la actual remodelación de la estación para su mejora paisajista y arquitectónica para posible dotación urbana de calidad de la ciudad de Granada?



Luis Salvador García  
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos